

Pressestelle, Freitag, 14. Dezember 2012

---

## Spende an das Projekt "Herbstzeitlose"

Insgesamt 444,52 € wurden beim alljährlichen Adventskonzert im Rahmen des Mühlheimer Weihnachtsmarktes gesammelt. Edith Petri, die sich für die Organisation und Moderation des Konzertes verantwortlich zeigte, hatte wieder ein glückliches Händchen bei der Auswahl der musikalischen Untermalung und lockte damit am Abend des zweiten Advents zahlreiche Besucher in die St. Markus Kirche. Bürgermeister Daniel Tybussek freute sich über die rege Teilnahme: „Ich bedanke mich bei Edith Petri und allen Mitwirkenden, dass sie das Adventskonzert einmal mehr zu einem besonderen Event gemacht haben, und freue mich, dass durch die Spenden jedes Jahr eine gemeinnützige Organisation unterstützt werden kann.“ Die Spende überreichten der Bürgermeister und die Verantwortlichen für den Weihnachtsmarkt an das Projekt „Herbstzeitlose“ in Mühlheim von der Arbeiterwohlfahrt, das sich der Betreuung demenzkranker Menschen und der Entlastung ihrer Angehörigen verschrieben hat. Diplom-Pflegewirtin Ursula Stadler, die das Projekt von Beginn an betreut, nahm gemeinsam mit ihren ehrenamtlichen Helfern den Scheck entgegen, den sie für die bevorstehende Jubiläumsfeier nutzen wollen.

Seit fast 10 Jahren können Bürgerinnen und Bürger, die an Demenz leiden, den Vormittag in Gesellschaft verbringen. Dabei wird ihnen die Zeitung vorgelesen oder sie schauen sich mitgebrachte Fotos an. Sowohl die Teilnehmer als auch die Angehörigen schätzen dieses Angebot. Frau Stadler berichtet: „Zu jedem Termin kommen in etwa zehn Frauen und Männer, aber wir haben noch Plätze frei.“ Jeden Dienstag und Freitag trifft sich die Gruppe von 9-13 Uhr in den Räumen der AWO in der Föhrenstraße. Bei Interesse können Sie sich unter 06104/49484 bei Frau Stadler weitere Informationen erfragen und anmelden.